

Stop VIH dona juguetes a niños con SIDA

La organización Stop VIH realizará este viernes un donativo de juguetes a niños neoespartanos que viven con SIDA.

Jonathan Rodríguez, presidente de la fundación, informó que en esta oportunidad le llevarán alegría a 17 infantes.

"Gracias al apoyo de las personas contamos con los juguetes necesarios para la actividad. Lo que estamos requiriendo es de pañales y al menos dos camas para menores de dos y seis años de edad", indicó Rodríguez.

Detalló, para las personas que quieran colaborar, que los tamaños de pañales que más urgían son RN y P, además de ropa para recién nacidos.

El fundador de Stop VIH destacó que, respetando la constitución venezolana y la Lopna, los colaboradores no podrán estar presentes en la entrega de los donativos, ya que se resguarda la integridad de los infantes, por lo que pidió comprensión.

Informó que desde esta semana la sede de la organización estará cerrada hasta el 12 de enero de 2009.



Jhonatan Rodríguez, presidente de Stop VIH. Foto Josué Stein